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Turnhalle Lützellinden

Sehr geehrter Damen und Herren,

in der 1 7. Sitzung des Ortsbeirats Lützellinden vom 26.10.2023 wurde folgende Mittei
lung zu Protokoll gegeben:

Herr C. Zörb, CDU-Fraktion, teilt mit, zu Beginn der Herbstferien sei 
die Heizungsanlage in der Halle aus und die Duschen kalt gewesen. 
Dies sei eine Zumutung für die Sportler.
Außerdem müsse die Turnhalle dringend saniert werden und das ver
anschlagte Geld endlich dafür investiert werden.

Ich nehme dazu wie folgt Stellung:

Die Heizungsanlage der Sporthalle Lützellinden wurde Anfang Oktober 2023 einge
schaltet. Die Temperatureinstellung erfolgt aufgrund der weiterhin unsicheren Energie
versorgungslage wie bereits im Vorjahr nach den Empfehlungen des Städtetages: 15°C 
für Vereinssport und 1 7°C für Schulsport.

Der TSV 06 Lützellinden hat das Sportamt per Mail am 8. November 2023 darüber 
informiert, dass es in den Umkleiden und WC-Anlagen kalt sei. Hier stellte sich heraus, 
dass eine Pumpe von diesem Heizkreislauf defekt war. Das Sportamt hat in Abstimmung 
mit dem Hochbauamt eine Fachfirma hinzugerufen, die eine Ersatzpumpe kurzfristig am 
14. November austauschen konnte.

Warum der TSV das Problem erst am 8. November an das Sportamt meldete (und damit 
erst rund zwei Wochen nachdem das Thema offensichtlich in der Ortsbeiratssitzung an
gesprochen wurde), erschließt sich dem Magistrat nicht. Bei einer unverzüglichen Mel
dung an das Sportamt hätte auch versucht werden können, die Reparatur noch früher zu 
veranlassen.
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Die Temperaturen in der Halle werden per Fernüberwachung von der Stadtverwaltung 
monitoriert. Die Fühler befinden sich aber nur im Halleninnenraum und nicht in den Ne
benräumen.

Leider bleibt im Sitzungsprotokoll unklar, welche spezifischen dringenden Sanierungs
maßnahmen von Herrn Zörb gesehen werden. Daher kann hierzu keine Stellungnahme 
erfolgen. Zur weiteren Klärung ist ein Ortstermin von Hochbau- und Sportamt vorgese
hen.

Mit freundlichen Grüßen

Frank-Tilo Becher
Oberbürgermeister


